Liebe Eltern!

Die Zeit vergeht wie im Fluge und wieder ist ein Kindergartenjahr vorbei. Viele werden sich denken, wo ist denn die Zeit geblieben? Aber wenn man auf das Jahr zurückschaut, kommen einem viele Erinnerungen. So allerhand ist in diesem Jahr geschehen.

Im September 2023 startete so mancher mit einem mulmigen Gefühl in den Kindergarten. Einigen Kindern fiel der Start schwerer, andere hatten gar keine Probleme. Schon bald entstanden erste Freundschaften. Die Kinder erlebten sich als Teil der Gemeinschaft.

Das war los in diesem Jahr:

- ☼ Gemeinsame Andacht zum Thema Erntedank
- Besichtigung des Erntealtars in der Kirche
- ☼ St. Martins Feier
- ☼ Nikolausbesuch im Kindergarten
- Adventsandacht und Weihnachtsfeier
- ☼ Besuch vom Osterhasen
- ☼ Besuch bei der Feuerwehr
- Besuch von der Polizei
- Besuch vom Rettungsdienst
- ☼ Besuch des Fotographen
- Abendparty mit den VS-Kindern
- Ausflug mit den VS-Kindern
- ☼ Abschlussgottesdienst

Neben den ganzen Aktionen, Ausflügen und Besuchen, gab es natürlich auch viele Lernsituationen. Angefangen von Turnstunden, über Bastelangebote bis hin zum Lieder lernen und die Kinder vorbereiten auf die Feste im Jahreskreis. Dies sind nur ein paar der Dinge, die eure Kinder in der Entwicklung gefördert und dazu beigetragen haben, dass sie neue Fähigkeiten und Fertigkeiten erlernt haben.

Für 23 Kinder war es das letzte Kindergartenjahr. Mit einem lachenden und einem weinenden Auge entlassen wir unsere Vorschulkinder in einen neuen Lebensabschnitt.

Rückblickend war es ein sehr turbulentes, jedoch auch ein sehr schönes Kindergartenjahr. Es wurde viel gelacht, gelernt und erlebt. Bei allen Eltern möchten wir uns ganz herzlich für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Danke für

- ☼ die vielen offenen Gespräche
- ☆ die konstruktive Kritik
- ☼ die helfenden Hände, wann immer man jemanden brauchte
- ☼ das Vertrauen in unsere Arbeit
- ☼ die Bereitschaft zur Mithilfe
- euer Verständnis, wenn mal was nicht so passte

In diesem Jahr verabschieden wir uns von Andrea Unterforsthuber und Emma Schwarz. Wir wünschen Ihnen alles Gute.

Das Jahr ist nun so gut wie zu Ende und wir wünschen allen Kindern und Eltern erholsame Ferien. Nehmt Euch die Zeit, gemeinsam den Sommer zu genießen.

Allen Schulanfängern und deren Eltern viel Spaß, aber auch Kraft und Mut beim Start in die Schule. Besucht uns mal wieder!!!!

Wir sehen alle Kinder, die nicht in die Schule kommen ab dem 26. August 2024 wieder.

Schöne Ferien Euer Team der Arche Noah